



# ONE TEAM

赤崎小学校  
校長だより 35号  
令和2年12月21日

## <地域支援ボランティアの方と昔遊び体験！>



12月16日(水)に、1年生が地域支援ボランティアの方と昔遊び体験学習をしました。とても寒い日でしたが、20名以上の方が協力してくださいました。マスクや消毒の徹底、3密にならない場の設定に配慮して行いました。体育館では、紙飛行機、けん玉、的あて、糸巻車、こま回し、お手玉で楽しんでいました。運動場では、ビー玉や竹とんぼで遊んでいました。特別教室では、箸置きづくり、あやとり、おはじき遊びが行われていました。教室では、紙相撲や折り紙を教えてくださいました。知らなかった遊びを体験できたり、上手にできるコツを教えてくださいたりしながら、とても楽しい時間を過ごすことができました。

## <味野中学校区人権推進活動！>



人権週間の取組として、味野中学校区人権推進活動の作文・ポスター・標語の部に参加しました。参加した児童の表彰を例年なら、本荘公民館で行うのですが、本年度は、コロナの関係で、各学校で行いました。本校では、12月17日に校長室で、推進委員の方から、入賞者を代表して各部の最優秀の3名に、表彰状を渡していただきました。



<最優秀の3名>

ポスターの部	6年	洲脇 あおい	「1人で悩まないで 君は1人じゃない」
標語の部	6年	松本 成美	『「大丈夫」 命の言葉の プレゼント』
作文の部	6年	橋本 拓実	「心の壁をなくすには」

(・・・お互いをしっかり知れば、笑顔で仲良く・・・)

## <業間運動で長縄跳びに挑戦！>



冬になると、健康維持、体力向上のために業間運動を行っています。12月7日から1月21日までの毎週月曜日は、2・4・5年生が、木曜日は、1・3・6年生が長縄跳びを行います。各クラス2チームに分かれ、3分間に何回跳ぶことができるかという目標をもって取り組んでいます。個々の体力向上だけでなく、回数が多くても少なくとも、目標に向かってみんなで協力しながら努力する楽しさを味わってほしいと思います。

## <新型コロナウイルス感染予防を！>

倉敷市も新型コロナウイルス感染者数が増えてきました。新聞やテレビの報道によると、会食の場面での感染が多とされています。学校でも、給食時間に前を向いて静かに食べるように、お昼の放送で再度呼びかけました。ご家庭へも市教委より送られてきたテーブルマナーマスクを配布いたしますので、感染防止にご活用ください。

